

Campusmanagement-Projekte lassen sich derzeit wohl an beinahe jeder deutschen Hochschule finden. Sie befinden sich in unterschiedlichen Phasen von ersten Vorüberlegungen bis hin zu fast fertigen Projekten.

Die Universität Bielefeld steht am Anfang eines solchen Vorhabens. Sie hat die Startphase abgeschlossen und erarbeitet aktuell die Sollkonzeption für das Campusmanagement als Grundlage für das Lastenheft und die Ausschreibung.

Berichtenswert ist das Bielefelder Vorhaben vor allem aus drei Gründen:

- Das Projekt Campusmanagement wurde in einen größeren Zusammenhang gestellt – der Gesamtinitiative Digitaler Campus: BIS 3.0.
- Diese Gesamtinitiative wurde nicht einfach gestartet. Vielmehr wurde ein Vorprojekt vorgeschaltet, um die Gesamtinitiative zu strukturieren und im Sinne eines professionellen Projektmanagements vorzubereiten.
- Es wurde entschieden, die Ausschreibung des neuen Campusmanagementsystems auf der Basis einer zuvor hochschulweit abgestimmten Sollkonzeption durchzuführen.

Der Schwerpunkt des Vortrags liegt auf der Darstellung und Bewertung des Vorprojekts.